

Informe de la EINA sobre la 14ª Convocatoria de Ayudas para Proyectos de Internacionalización

Asistencia al 32nd Annual EAIE Conference and Exhibition, del 14 al 16 de septiembre

Como parte de la 14ª Convocatoria de Ayudas para Proyectos de Internacionalización, la Escuela de Ingeniería y Arquitectura (EINA) propuso la asistencia al 32nd Annual EAIE Conference and Exhibition, los días 14 al 16 de septiembre de 2022 en Barcelona. Este proyecto se enmarcaba en varias de las líneas de actuación objeto de la convocatoria: potenciación de una oferta académica internacional; fomento de los programas de movilidad de estudiantes con países no europeos; asistencia a conferencias y sesiones informativas en diferentes ámbitos de la internacionalización.

Esta Conferencia de la asociación EAIE tiene como objetivo el de fomentar las relaciones internacionales entre las instituciones europeas, aunque también acuden universidades del resto del mundo. Participan docentes de todos los ámbitos de conocimiento universitarios, administradores de programas internacionales, decanos, vicerrectores, rectores, profesionales de empresas educativas, representantes del sector público y estudiantes. En esta ocasión, asistieron más de 6300 personas de 90 países.

Este foro nos ha permitido, por un lado, establecer contacto personal con representantes de instituciones con los que previamente se ha agendado una cita, promocionando tanto nuestra Escuela como el resto de centros de nuestra Universidad, realizando alrededor de 20 reuniones. Además, este Congreso ofreció numerosas sesiones y mesas redondas relacionadas con diferentes aspectos de la internacionalización.

Con esta acción de internacionalización hemos podido actuar con responsables de movilidad de otras universidades, posibilitando la creación de nuevos acuerdos y de refuerzo de los existentes, principalmente con aquellos destinos más demandados por los estudiantes, tanto europeos como no europeos.